

COMUNICADO....

Se informa a las familias de los alumnos/as de 4º grado, turno mañana y turno tarde, que debido a las condiciones de distanciamiento social en la que todos/as nos vemos afectados/as, la PROMESA DE LEALTAD A LA BANDERA, se pospone e informaremos cuando CPE se expida al respecto, de la realización de dicho acto.

..... " Lo que convoca, y ante consultas de diversa índole, el Acto de Promesa de Lealtad a la Bandera. En virtud de que no estamos en los espacios físicos escolares, por la existencia de Protocolos de Restricción Sanitaria, lo que implica distanciamiento social, conducta social, en este escenario no es pertinente la realización de Actos Sociales con la Comunidad Educativa.

En su momento habrá una redefinición del CEUR, emanada del Cuerpo Colegiado, que contemplara ésta Efeméride con otras actividades que estaban previstas en la Norma Legal"..... (cita textual de la carta enviada por la Jefa de supervisores Nivel Primario Prof. Estela Escudero).

Mientras tanto se trabajará con los niños/as actividades que apunten al verdadero sentido que tiene la PROMESA, en ésta época de Pandemia.

Posteriormente, y para dar un cierre a las actividades planteadas, se propone la sistematización de las producciones de nuestros alumnos/as plasmadas en un video.

Por ello, solicitamos la autorización de las familias, para que aparezcan en el mismo fotos y producciones de sus hijas/os.

Muchas gracias. Equipo directivo y docentes de 4 ° grado.